

KMU-Oscar

Am kommenden Samstag überreicht Bundesrat Couchepin der Churer Firma Medialine den KMU-Oscar der FDP. Medialine ist im Bereich Management von Kundenbeziehungen tätig und beschäftigt 85 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

sid.- Basierend auf einer Evaluation durch den Bündner Gewerbeverband hat die FDP Schweiz die Firma Medialine Interactive Solutions AG aus Chur kürzlich mit dem diesjährigen Oscar für Kleine und Mittlere Unternehmen (KMU) ausgezeichnet. Zusammen mit rund 20 anderen kantonalen «Oscar-Preisträgern» kann Medialine die Auszeichnung am Samstag, 23. Juni, an der offiziellen Verleihung in Bern aus den Händen von Bundesrat Pascal Couchepin in Empfang nehmen. Dies schreibt die FDP Schweiz in einer Pressemitteilung.

«Sind auf dem richtigen Weg»

Die Verleihung des KMU-Oscars ist für die 1996 gegründete Medialine «eine weitere Bestätigung, dass wir auf dem richtigen Weg sind», wie Gründer und Geschäftsführer Giacomo Rusconi gestern der SO erklärte. Das ursprünglich als Call Center gestartete Unternehmen hat in den vergangenen Jahren seinen Geschäftsbereich laufend ausgebaut und beschäftigt zurzeit 85 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Chur. Heute ist Medialine im Bereich Management von Kundenbeziehungen tätig und bildet eine multimediale Plattform zwischen Kunden und Unternehmen – rund um die Uhr auf der ganzen Welt und in den Sprachen Deutsch, Englisch, Französisch sowie Italienisch. Als Kommunikationsmittel dient das Telefon, aber auch Fax, SMS, E-Mail und Chat.

Der KMU-Oscar, der nach 1999 zum zweiten Mal verliehen wurde, stand in diesem Jahr unter dem Motto «Förderung der digitalen Mündigkeit». Dabei sollten Unternehmen ausgezeichnet werden, die durch Entwicklung und Einsatz von neuen technischen Mitteln die Bedürfnisse ihrer Kunden schneller und präziser erfüllen.